

# PUBLIK

## Bhabinkamtibmas Polsek Lelea Lanjutkan Shalat Berjamaah Keliling di Masjid-masjid Wilayah Hukumnya

Indramayu - [INDRAMAYU.PUBLIK.CO.ID](http://INDRAMAYU.PUBLIK.CO.ID)

Aug 11, 2023 - 19:34



*Bhabinkamtibmas Polsek Lelea Lanjutkan Shalat Berjamaah Keliling di Masjid-masjid Wilayah Hukumnya*

Indramayu, - Bhabinkamtibmas Polsek Lelea jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus melanjutkan tradisi shalat berjamaah keliling di masjid-masjid yang berada di wilayah hukumnya. Jumat (11/8/2023)

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya untuk mempererat hubungan dengan masyarakat dan membangun kedekatan antara aparat kepolisian dengan warga.

Dalam shalat berjamaah keliling ini, Bhabinkamtibmas bergabung bersama jemaah masjid dalam melaksanakan shalat berjamaah.

Selain beribadah bersama, momen ini juga dimanfaatkan untuk berinteraksi dengan masyarakat, berbincang santai, serta mendengarkan aspirasi atau masukan yang mungkin dimiliki oleh warga terkait isu-isu keamanan dan ketertiban.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Lelea, IPTU Sunaryo menjelaskan pentingnya kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat dalam berbagai aspek kehidupan, termasuk dalam ibadah.

"Melalui kegiatan shalat berjamaah keliling, kami ingin menunjukkan bahwa polisi adalah bagian dari masyarakat dan peduli terhadap kebutuhan serta aspirasi mereka," ungkapnya.

Selain memperkuat kedekatan dengan masyarakat, kegiatan ini juga memberikan kesempatan kepada Bhabinkamtibmas untuk memberikan informasi terkait langkah-langkah pencegahan kejahatan, memberikan edukasi tentang situasi darurat, serta memberikan himbauan kamtibmas kepada jemaah masjid.

Dengan melanjutkan kegiatan shalat berjamaah keliling di masjid-masjid wilayah hukumnya, Polsek Lelea menunjukkan komitmen mereka dalam menjalin kedekatan dengan masyarakat dan memberikan pelayanan yang lebih dekat dengan warga. Diharapkan, kegiatan ini akan terus memperkuat ikatan antara polisi dan masyarakat serta menciptakan lingkungan yang aman, harmonis, dan sejahtera bagi seluruh warga di Kecamatan Lelea. Pungkasnya.

**ANDRI/HMS RES IMYU**